

Bezirksvertretung Ottakring
Richard-Wagner-Platz 19
1160 Wien



Antrag 3
Wien, den 17.02.2025

Antrag

Die Fraktion der Grünen Alternative Ottakring stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in Verbindung mit § 104 der Wiener Stadtverfassung in der Sitzung der Bezirksvertretung des 16. Bezirk am 27.02.2025 folgenden Antrag:

Regenbogenbank vor dem Queeren Jugendzentrum

Die Bezirksvertretung Ottakring ersucht die zuständige amtsführende Stadträtin Mag.^a Ulli Sima sowie die zuständigen Magistratsabteilungen (insbes. MA28 & MA46), das Aufstellen einer Regenbogenbank im Nahebereich des Queeren Jugendzentrums (Fröbelgasse 22), zum Beispiel an der Ecke Fröbelgasse / Koppstraße, zu überprüfen, und bei positiver Prüfung umzusetzen.

Begründung

Die Regenbogenbank soll nicht nur als Sitzgelegenheit dienen, sondern auch als Symbol für Vielfalt, Akzeptanz und Gemeinschaft. Die Farben des Regenbogens stehen für die Vielfalt der Menschen und Kulturen und signalisieren, dass jede:r willkommen ist, unabhängig von Herkunft, Geschlecht, Religion oder sexueller Orientierung. Sie erinnert uns daran, wie wichtig es ist, andere zu akzeptieren und zu respektieren. Sie kann als Gesprächsanstoß dienen, um über Toleranz und Gleichberechtigung zu sprechen.

Die Regenbogenbank ist mehr als nur ein Möbelstück – sie ist ein Zeichen der Hoffnung und des Zusammenhalts. Sie lädt uns ein, innezuhalten und die Schönheit der Vielfalt zu schätzen, die uns umgibt.

Jasmina Opawa
Stv. Vorsitzende AAS, Grüne Ottakring

Konrad Loimer
Klubvorsitzender Grüne Ottakring